

Hommage au professeur LOUIS LAPIERRE



C'est avec regret que nous vous informons du décès de Monsieur Louis Lapierre, survenu le 14 novembre 2016, à l'âge de 85 ans.

M. Lapierre fut professeur agrégé de clinique au Département de médecine de la faculté de 1971 à 1996 puis professeur agrégé de clinique jusqu'en 1998. Néphrologue dévoué et apprécié à l'Hôpital Notre-Dame, il s'est d'abord consacré à l'enseignement où il communiquait ses connaissances avec passion. Ses étudiants internes et résidents se rappellent surtout de « sa très grande patience dans son enseignement ».

Il s'est ensuite orienté vers des tâches administratives où il fut chef du Département de médecine hospitalier pendant 12 ans. Il y a fait preuve d'un grand dévouement et se montrait très attaché à « son » hôpital. Ses qualités de chef de département et de chef de file y furent beaucoup appréciées.

Tous ceux qui l'ont côtoyé se souviendront de son grand cœur, de son professionnalisme, de son amour de la médecine, de la musique et des voyages, de son côté épicurien et surtout de sa grande générosité.

La Direction de la Faculté de médecine